

Résolution de MM. Olivier Coste, Jean-Charles Rielle, Mme Michèle Künzler, MM. Alain Marquet, Jacques Mino, Mmes Marie Vanek, Marie-France Spielmann, M. Didier Bonny et Mme Michèle Ducret: «Solidarité avec les gens du voyage».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 27 juin 2000)

RÉSOLUTION

Conscient que les forains et gens du voyage doivent pouvoir vivre dans des conditions décentes et salubres, mettant ainsi fin à une situation provisoire qui dure depuis plus de trente ans, lorsqu'ils durent quitter leur lieu d'accueil précédent de la Queue-d'Arve.

Certain qu'une solution positive à ce problème ne peut être trouvée que par une synergie et une volonté de toutes les collectivités du canton, dont la Ville de Genève, sur le territoire de laquelle les forains ont vécu durant des décennies,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de mettre en œuvre, sans délai, une recherche de solutions au relogement des forains, en initiant une concertation cantonale pour dresser un inventaire de tous les terrains possibles permettant leur accueil futur dans des conditions décentes.